

EL ÁNCORA.

DIARIO CATÓLICO POPULAR DE LAS BALEARES.

CORREOS.

Salidas.-Domingo 8 m. Ibiza y Alicante.-Lunes 4 tarde Mahon. -Martes 5 t. Barcelona. -Miércoles 4 t. Mahon por Alcudia. -Jueves 5 t. Valencia. -Sábado 2 t. Barcelona por Alcudia.

Entradas.-Lunes 7 m. Valencia.-9 m. Mahon por Alcudia.-Miércoles 3 tarde Ibiza y Alicante. -Jueves 9 m. Mahon 12 m. Barcelona por Alcudia.-Sábado 7 mañana Barcelona.

PUNTOS DE SUSCRIPCIÓN.

En la Redaccion, calle de Fortuny-6-entresuelo.

Precio: **4** REALES al mes

en las tres islas.

FERRO-CARRILES.

Salidas de Palma para Manacor y La Puebla, 3'45 mixto, 8'30 m., 2'15 y 5 t. mixto.

Id. de Manacor para Palma, 4'5 mixto, 7'45, 11'55 m. mixto, y 5'45 t.

Id. de Manacor para La Puebla, 4'5 m. mt.º y 5'45 t.

Id. de La Puebla para Palma, 4'45 mixto, 8'15 m., 12'45 mixto y 6'15 t.

Id. de La Puebla para Manacor, 4'45 m. mt.º y 6'15 t.

SECCION RELIGIOSA.

SANTO DE MAÑANA.—San Cayetano, fundador de la orden de los clérigos de la Providencia. Ejerció Cayetano en Roma los más sublimes actos de virtud, y especialmente la de la caridad con los enfermos y encarcelados. Recreado con varios favores del cielo, habiendo merecido en uno de ellos tener en sus brazos á Jesus recién nacido, murió en Nápoles colmado de méritos.

CULTOS.—*Mañana sábado.*—En San Jaime principiarán las Cuarenta Horas en honra de San Cayetano; la exposicion á las seis, á las nueve y media nona y misa mayor con sermon por D. Gabriel Reus. Por la tarde á las cinco y media los actos de coro, la novena y reserva.

En San Cayetano se celebrará la fiesta de su titular; á las diez y media misa mayor con sermon que pronunciará D. Jaime Ferrer. Al anochecer concluirá la novena.

CORTE DE MARIA.—En Santa Jaime, á la Virgen del Puig.

GACETILLA LOCAL.

Extracto del *Boletín oficial*, número 2103, correspondiente al 5 del actual:

La Administracion económica recuerda la real orden de 25 de Mayo último del ministerio de Hacienda para aclarar las dudas que se han suscitado sobre las instrucciones publicadas en la circular de 20 de Setiembre de 1877 respecto á la posesion del número de tabacos habanos que la ley permite.

Circular de la direccion de Rentas estancadas encargando á todos los funcionarios á quienes está confiada la recaudacion de los valores que corren á cargo de la Administracion, redoblen su celo y se esfuercen más y más á fin de que ingrese en las arcas la suma consignada por el nuevo presupuesto.

Estado de defunciones y nacimientos ocurridos en la provincia durante cuatro semanas desde el 28 de Junio al 25 de Julio último.

La comision de evaluacion y repartimiento de esta ciudad de Palma y el Ayuntamiento de Felanitx anuncia estará de manifiesto el repartimiento de la contribucion de inmuebles y de consumos.

La Comandancia General de Subinspeccion de Ingenieros anuncia la vacante de tres plazas de Maestros de obras militares de 3.ª clase.

Un edicto del Juez del distrito de la Lonja para

que se inscriba en el registro de propiedad de este partido una porcion de tierra denominada *San Telmo* del término de Andraitx.

Algunas reales órdenes del ministerio de la Gobernacion sobre el expediente promovido por D. Hilario Marques.

—Mañana sábado á las diez y media de la misma se cantará en la Catedral la hora de nona y se celebrará despues una misa solemne con exposicion del Santísimo seguida de las Letanias generales con las preces y oraciones de costumbre para impetrar de la Divina Misericordia el feliz alumbramiento de S. M. la Reina.

—Siendo ya suficiente el número de las personas que han ido á tomar billete para el viaje de recreo á las cuevas de Artá, podemos asegurar á nuestros lectores que dicho viaje se realizará el próximo domingo conforme se había anunciado.

A fin de que los espedicionarios puedan cumplir el precepto de oír misa, y no siendo posible celebrarla á bordo, la habrá á las tres y media en la Catedral, en el oratorio de San Telmo en el Muelle y en la iglesia de las Teresas.

La empresa no ha perdonado medio de proporcionar á los pasajeros todas las comodidades posibles y para amenizar el viaje, ha colocado un magnífico piano en la cámara del *Bellver* con el objeto de dar un pequeño concierto que han organizado algunos aficionados, y preparado para el regreso vistosos fuegos de artificio que han de ser dirigidos por el inteligente pirotécnico Sr. Arias.

La fonda, helados y dulcería quedan á cargo de D. Bartolomé Bestard, cuyos conocimientos en la materia son ventajosamente conocidos.

—Hemos tenido el gusto de saludar á nuestro querido amigo el Dr. D. Antonio José Pou y Ordinas, catedrático de la Facultad de Letras en la Universidad de Barcelona, que ha venido á pasar una temporada al lado de sus parientes.

—El domingo próximo tendrá lugar en el *Plá de San Jorge* la acostumbrada fiesta civico-religiosa que sus moradores dedican á su titular.

El sábado por la noche despues de cantadas solemnes completas se comenzará la verbena, consistente en baile al estilo del pais, pegar al gallo, cucaña, etc.

El domingo á las diez se cantará nona y en seguida la misa mayor, en la que predicará las glorias del santo D. Jaime Monteros Pbro. y beneficiado en la parroquial iglesia de Porreras.

Por la tarde á las dos y media habrá las carreras de caballos y despues baile de campesres.

SECCION HUMORÍSTICA.

El dios-dinero.—La Aurea Fortuna de los romanos no figuraba en la sarta de dioses que forman el Olimpo democrático. Un colega *fraternal* nos advierte el descuido, y se lo agradecemos.

Pero el dios del oro no es para la democracia el dinero del pueblo *descamisado*, ni tampoco el del rico esquilado por el fisco, ni siquiera los bienes de las comunidades religiosas siempre dulces y sabrosísimos al paladar de los liberales.

No, señores, todos estos idolillos no pueden satisfacer la devoción ardentísima que la democracia en masa profesa al Becerro de oro.

El dios del demócrata es un dios nacional, un dios que, como los monstruos del fetiquismo, absorbe y devora á los pueblos *venturosos* en que domina, y que despues, engordado y repleto, se ofrece en sabrosísimo manjar á sus devotos bajo la encantadora forma del Presupuesto.

Oh! ¡Salve codiciado dios de la hambrienta democracia!

¡Cuántas virtudes inspiras!

¡Cuántos sacrificios impones!

¡Cuántas ideas haces brotar en los rincones oscuros de las cabezas más obtusas!

¡Cuántos rasgos de energía comunicas á los pechos más pusilánimes!

Por tí claman los masones desde sus antros *re-dentores*.

Por tí peroran los periodistas desde las *columnas de luz*, con que guian al pueblo.

Por tí todos los pobres y desheredados hijos de la democracia suspiran verse encumbrados en altos puestos para hacer la felicidad de los pueblos.

Nos ha llamado la atención un hecho fenomenal y extraordinario que tiene lugar frecuentemente en las columnas de los periódicos democráticos.

Este hecho es la aparición en letras de molde de lo más delicado y secreto de la confesión sacramental: de las dudas de los penitentes, perplejidades de los confesores y absolución ó retención de los pecados.

Que todo esto (para un demócrata) pertenezca al dominio del público es cosa natural.

Que sea el pueblo soberano el que ha de juzgar á los ministros de Dios tal y como se los presenta el demócrata en su caricatura, no admite duda.

Pero á nosotros nos preocupa el *arte habilísimo* de que tendrá que valerse el periodista para saber con tanta *fidelidad, exactitud y limpieza* todo lo que pase, no ya en el retiro del hogar, sino en el secreto de las conciencias.

¡Válame Dios! y qué perspicaces serán esos hombres!

Sin duda, el inocente lector, pensará que (como estos caballeros son tan devotos) se estarán horas y horas en los templos tomando apuntes para sus gacetillas.

Que (como padecen los pobretes de escrúpulos de conciencia) se les pasarán enteritos los días consultando á éste y al otro cura, viniendo á tener noticia clara de las opiniones de todos.

Que (como «profesan tanto respeto á la Religión») se esmeran y despepitan para trasladar á sus co-

lumnas todo lo que por chismes de vecindad ó relaciones de comadrellega á sus celosos oídos.

Pero ninguna de estas explicaciones nos parece completamente satisfactoria.

Nosotros conocemos un Ex—Ven .: periodista, que es Ob .: Ob .: de la Log .: del Rit .: Esc .: Ant .: y Acep .: El nombre del *hermano* es Leonidas 2.º antiguo injerto inoculado en la savia de la jóven democracia, forma parte de la Primera Luz, número 148, regularmente constituida bajo los Ausp .: del Sermo .: Gr .: Or .: de España al Or .: de Palma (II .: Baleares).

Pues á nosotros se nos antoja que este Ex—Ven .: ó alguno de sus hermanos, principalmente de los que son V .: Maest .: y Arquit .: y Orad .: y Hosp .: y Vig .: y Tes .: y M .: Cer .: etc., etc., pudieran facilísimamente sacarnos del apuro.

Entonces veríamos con sorpresa que esos *Venerables* gozan de tanta fama de sabiduría, piedad y celo, que el clero en masa deposita en ellos su confianza, y en todas sus dudas acude á ellos como á un Santo Padre de la Iglesia, para recibir luz, dirección y consejo.

Sino que el *Venerable Maestro*, no contento con dejar consolado á su cliente, toma la bien cortada pluma y dá publicidad al caso, para que sirva de norma y forme ley en casos semejantes.

Ved ahí una explicación muy sencilla que no dudamos satisfará á los lectores más exigentes.

CORREO DE AYER.

De los periódicos recibidos por vía de Alcuía tomamos lo siguiente:

MADRID 2 DE AGOSTO.

De una carta de *La Correspondencia de España* de Panticosa tomamos los siguientes párrafos:

«A los señores general Prendergast y Cossío han servido de sabroso entretenimiento las hablillas de los desocupados y los rumores de que se han hecho eco algunos periódicos por la coincidencia de haber llegado ambos al establecimiento casi simultáneamente.

No uno, sino diferentes duelos han ocurrido desde entonces entre el ex-capitan general de Cataluña y el gobernador de Barcelona; pero en estos combates solo se han esgrimido las armas de la cortesía y del ingenio, dando ocasión para hacer de ellas ostentoso alarde á nuestro buen amigo y antiguo compañero en la prensa.

El señor Cossío permanecerá en Panticosa toda la primera decena de Agosto próximo y no tiene, á lo que parece, ni propósitos ni deseos de abandonar el cargo que desempeña.»

— En muchos círculos políticos de importancia hay gran curiosidad por saber que contesta el señor duque de la Torre al telégrama que el ha dirigido el señor Balaguer á pesar de no formar parte del directorio fusionista y de haber declarado que se separaba de la política activa.

— Telégramas recibidos anoche de Panticosa anuncian que el Sr. Sagasta sigue avanzando rápidamente en su curación. Sin embargo, el Sr. Sagasta, siquiendo las prescripciones facultativas, tiene el sentimiento de no poder contestar por ahora á las cartas que en estos días le han dirigido sus numerosos amigos.

— En la quema verificada ayer en la dirección de la Deuda se han inutilizado 242014 documentos, que importan reales 2171.359491'58.

— Al tener noticia *La Política* de la respuesta dada á la circular del señor ministro de Gracia y Justicia por el señor Obispo de Osma, que recordaba el Concordato, cometió la torpeza de decir que si éste se cumpliera no existiría la diócesis de Osma.

Suponiendo, y con razon, un amigo nuestro que no nos sobra el tiempo, ha tenido la feliz ocurrencia de copiar y remitirnos el párrafo segundo del artículo 5.º y 6.º respectivamente del Concordato, los cuales dicen así:

«Asimismo se conservarán las diócesis sufragáneas de Almería, Astorga, Avila, Badajoz, Barcelona, Cádiz, Calahorra, Canarias, Cartagena, Córdoba, Coria, Cuenca, Gerona, Guadiz, Huesca, Jaen, Jaca, Leon, Lérida, Lugo, Málaga, Mallorca, Menorca, Mondoñedo, Orense, Orihuela, Osma, Oviedo, Palencia, Pamplona, Plasencia, Salamanca, Santander, Segorbe, Segovia, Sigüenza, Tarazona, Teruel, Tortosa, Tuy, Urgel, Vich, y Zamora.»

— El día 29 llegó el general Moriones á Jaca, poblacion donde goza de generales simpatías. Una comision de la villa de Hecho le espuso la conveniencia de unir aquella villa, por un camino con el de Navarra. El general consideró plausible la idea y prometió poner en conocimiento del gobierno los deseos de la comision. El general ha visitado los fuertes de Canfranch. Esta noche llegará á Zaragoza.

— Algunos constitucionales esperan que el Sr. Romero Ortiz, que se halla en la actualidad en Pontevedra, con objeto de presidir los Juegos Florales, que en breve tendrán lugar en aquella poblacion, realizará un acto político, marcando y acentuando la tendencia iniciada por el señor Balaguer.

A este fin se decía ayer que ántes de salir de Madrid estos dos importantes hombres públicos se habian puesto de acuerdo.

Ignoramos el fundamento de la noticia, pero en honor de la verdad, hay muchos fusionistas que no creen que el Sr. Romero Ortiz haga acto alguno.

— En España, segun el *El Liberal*, estamos rodeados de oro por todos lados. Tenemos oro en abundancia en las márgenes del Sil (Suez); oro en el rio Darro y cerros inmediatos de la provincia de Granada, y oro en la sierra de Miraneta en Murcia.

Y sin embargo de tanto oro, el país está en la mayor miseria y no corren más monedas que ochavos morunos.

Verdad es que mañana pondrá el Gobierno en circulacion dos millones en piezas de á céntimo y dos céntimos.

— En las escavaciones que se están practicando en Tanger para establecer los cimientos de la iglesia española que se ha de construir en aquella poblacion, se han descubierto varios objetos de arte, entre ellas un magnífico mosaico romano que tiene en el centro la figura de un gladiador del tamaño natural, y una estatua de un mérito extraordinario, por la época á que pertenece.

Nuestras autoridades de Tángen han dado ya conocimiento al gobierno de tan estimable descubrimiento.

— Cerca de la playa de Málaga se ha presentado un tiburón como de 18 á 20 arrobas, habiéndose dado las oportunas órdenes para pescarlo, previniendo además á los dueños de los establecimientos balnearios, para que tengan las esteras colocadas de modo que lleguen hasta el fondo del mar, con objeto de evitar desgracias.

— Varios periódicos dan sobre las intenciones del gobierno respecto de las congregaciones religiosas no autorizadas y de la ejecucion de los decretos de 29 de marzo, noticias absolutamente contradictorias é inexactas. Unos aseguran que los decretos se cumplirán en todas sus partes, otros que nada se hará escepto en la parte referente á los

establecimientos de educacion dirigidos por jesuitas; pero la verdad es que ninguna resolucion se ha tomado ni en uno ni en otro sentido y que todo queda por ahora en el estado en que se halla.

Los litigios entablados siguen su curso, y el gobierno quiere dejar á las congregaciones no reconocidas un plazo bastante largo que espera poder aprovechar en beneficio de las ideas conciliadoras.

— El general Galliffet ha dirigido la órden del día siguiente á las tropas del 9.º cuerpo de ejército.

«El general jefe del 9.º cuerpo de ejército ha sabido con vivo disgusto que algunos soldados de la guarnicion de Tours dieron en la noche del 14 de este mes el triste espectáculo de la embriaguez y de la indisciplina, y espera que no se reproduzcan semejantes hechos.

— Las tropas no deben olvidar que el gobierno de la república no tolerará bajo ningun concepto el desorden, y que es insultar al himno nacional acompañar ébrios y descompuestas las músicas que lo tocan delante del pueblo.

La presente órden será leida á la tropa dos veces al pasar lista.

— El 14 de Agosto próximo debe llegar á Paris el general Chanzy, embajador de Francia en San Petersburgos, para tomar parte en las tareas del Consejo general del departamento de los Ardennas.

— Corre el rumor de que, en la apariencia á causa de la contestacion de Turquía pero en realidad con motivo de los sucesos del Afghanistan, el gabiute ingles se muestra dispuesto á renunciar á la demostracion naval contra la Puerta Otomana, y á secundar el pensamiento de escluir á Janina de los territorios que se trata de ceder á Grecia.

— Telegrafian de Sofia que todos los días aumenta el número de los rusos que ingresan en el ejército de Bulgaria; que sin cesar pasan la frontera armas y municiones, que en Bulgaria el pueblo habla abiertamente de su próxima incorporacion á la Rumelia oriental, la cual declaran que se efectuará en el otoño ó en el invierno próximos cuando los turcos no puedan ya ocupar sin dificultad los pasos de los Balkanes, y que la Bulgaria y la Rumelia oriental pueden presentar unos 150,000 hombres armados.

— En la última Revista trimestral de la sociedad de salvamentos marítimos de Francia se consigna que hasta hoy ha salvado y socorrido á 465 buques y á 1832 personas. En la actualidad cuenta con 55 apostaderos. Sus ingresos son de 200,000 francos al año. Ha recibido últimamente en virtud de testamentos 50000 francos de Chateau-Renard y 10,000 de Mlle. de Bizy.

Esta sociedad se fundó por iniciativa del pintor Gudin fallecido á principios de este año.

PARTES TELEGRAFICOS.

Constantinopla 1.º—Ayer continuaban en Esmirne los temblores de tierra, pero muy débiles.

El punto principal del terremoto es Menemet, donde ha habido diez muertos y cien heridos, habiendo además quedado destruidas más de cincuenta casas y tres mezquitas. Gran número de casas han sufrido grandes daños. En la llanura de Menemet han aparecido algunas fuentes termales y ferruginosas. Se han abierto grandes grietas en la tierra, algunas de ellas de la anchura de dos metros. En la actualidad la atmósfera está tranquila, y la poblacion principia á tranquilizarse.

Madrid 3.—Segun un telégrama oficial de la Habana, se han presentado á indulto en Sancti Spiritus cinco cabe-

cillas, los cuales se han embarcado para el extranjero, quedando completamente pacificado el territorio. El estado sanitario de la isla es satisfactorio.

Se desmiente que se haya dictado auto de prision contra el director del periódico la *Discusion*.

El Sr. Silvela, que se encontraba en Spa, se ha trasladado á Bruselas encargado de una comision cerca de aquel gobierno interesante para España.

Han regresado á Madrid el Patriarca de las Indias y el obispo de Segorbe.

Se hacen apreciaciones sobre el titulo que llevará el futuro vástago Real en caso de que sea hembra.

La escuadra de intruccion ha marchado á Santa Pola. Se ha autorizado á la Compañía de los ferro-carriles del Norte para emitir 235.000 obligaciones.

El ministro de Ultramar se propone desolver al Banco de España cinco millones de pesos á cuenta de sus anticipos.

Paris 3.—El *Times* dire que la Puerta Otomana está resuelta á elevar á 24,000 hombres el ejército del Epiro y á 26,000 el de Tesalia.

En la Cámara de los comunes el gobierno ha anunciado la dimision de M. Bartie Frère, gobernador general de Cabo de Buena Esperanza.

Candahar 3.—Las pérdidas de los ingleses en el combate del 27 de Julio, fueron de 20 oficiales y 40 soldados europeos, 800 soldados indígenas y 3 cañones. Los ingleses se preparan á sostener el sitio de Candahar.

Lóndres 3.—El estado de M. Gladstone continúa siendo satisfactorio.

En la Cámara de los comunes lord Hartington ha dicho que los telégramas recibidos nada absolutamente indican referente á Cabul.

M. Gladstone no podrá en mucho tiempo asistir á las sesiones.

Paris 4.—M. Gladstone sigue mejorando y se ha disminuido la fiebre.

La Cámara de los lores ha desechado por 282 votos contra 51 el bill sobre compensacion á los colonos irlandeses.

Cabul.—El general Roberts ha partido con 10,000 hombres para ausiliar á Candahar.

MOVIMIENTO DEL PUERTO.

EMBARCACIONES FONDEADAS:

Dia 5.

De Mahon en 12 horas vapor Mahones, de 137 ton., cap. D. Miguel Tuduri, con 16 mar., 17 ps., balija y efectos.

EMBARCACIONES DESPACHADAS.

Dia 5.

Para Valencia vapor Jaime II, de 287 ton., cap. D. José Font, con 21 mar., 27 ps., balija y efectos.

Para Sevilla polacra goleta Mulata, de 88 ton., cap. D. Juan Verd, con 8 mar. y lastre.

FERRO-CARRILES DE MALLORCA.

El lunes 23 del próximo Agosto, á las doce de la mañana y en el local de estas oficinas (estacion de Palma) tendrá lugar la subasta para el suministro de todo el aceite de olivas que pueda necesitarse en lo que resta de este año y durante el de 1881, con arreglo al pliego de condiciones que estará de manifiesto todos los dias laborables de nueve y media de la mañana á dos de la tarde en las espresadas oficinas, donde ademas se facilitarán todas las noticias que deseen los que quieran interesarse en la subasta. Palma 31 Julio de 1880.—Por la Compañía de los Ferro-carriles de Mallorca.—Su Director General, Guillermo Moragues.

LA INDUSTRIAL MALLORQUINA.

La Junta de Gobierno de esta Compañía en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 20 de los Estatutos convoca á la general para celebrar sesion ordinaria el dia 18 del corriente á las seis de la tarde en el local que ocupa la fábrica de dicha sociedad.

Los Sres. accionistas que quieran concurrir á dicho acto, en virtud de lo dispuesto en el artículo 23 deberán depositar sus títulos en la Caja social ántes del dia 17.

Los que deban representar á otros en la referida sesion deberán entregar en la Secretaria sus respectivos poderes, ó autorizaciones que consten en documento privado hasta una hora ántes de la señalada para la sesion, á tenor de lo prevenido en el artículo 24 de los mismos Estatutos.

Lo que se publica en el Boletín Oficial y periódicos de esta ciudad para conocimiento de los Sres. accionistas.

Palma 2 Agosto de 1880.—El Presidente—Andrés Barceló—P. A. de la J. de G.—Silvano Font, Vocal Secretario.

CRÉDITO BALEAR.

Por acuerdo de la Junta de Gobierno y á los efectos prevenidos en el art. 27 de los Estatutos, se convoca á los señores Accionistas para la General ordinaria que tendrá lugar el día 5 del próximo Setiembre á las once de la mañana en la casa donde se hallan establecidas las oficinas de la Sociedad.

La lista que comprende el nombre de los que tienen derecho á votar se hallará expuesta en la Secretaria y los Sres. Sócios que deban concurrir se servirán recoger su papeleta de accionista con la anticipacion correspondiente.

Se advierte que las cartas de representacion se admitirán hasta una hora ántes de la fijada para celebrar la Junta.

Palma 3 Agosto de 1880.—Por el Crédito Balear.—El Vocal de Turno, Antonio Marques.

Habiendo acudido los herederos de D. Juan Bautista Cazador, para que se espidiera recibo duplicado del depósito voluntario de pesetas 17.500 que constituyó este en 23 Setiembre de 1879 bajo el n.º 10.965, por haberse extraviado el de que oportunamente se hizo entrega, se ha resuelto ántes de acceder á sus deseos, hacerlo público por medio del Boletín oficial de la Provincia y periódicos de esta ciudad, para que en el caso de conservarlo alguien en su poder ó de considerarse con derecho al crédito que representa, pueda manifestarlo á esta Sociedad dentro del término de 20 dias, á contar desde la fecha; entendiéndose que de no hacerlo, quedará el primitivo recibo nulo y sin valor ni efecto, y se espedirá el correspondiente duplicado á nombre del referido D. Juan Bautista Cazador.—Palma 31 Julio 1880.—Por el Crédito Balear.—El Vocal de turno—Rafael L. Blanes.

ALQUILERES.—En la calle de la Marina, número 58, hay un primer, un segundo y un tercer piso para alquilar. El primero y segundo tienen cuatro cuartos dormitorios y el tercero tres. Todos, con su correspondiente porche y terrado.

TELEGRAMAS PARTICULARES.

Madrid 5 á las 12:30 t.

(Recibido el 5 á las 1,18 t.)

Los premios de la lotería mayor han caido el 12,789 en Barcelona, el 14,593 en Alcala, el 12,877 y 17,595 ambos en Madrid:

ULTIMAS COTIZACIONES.

Madrid 3 por 100 interior contado 19'725.—Fin 19'75.—Banco de España, 279'00.—Barcelona 3 por 100 interior contado 19'63 3/4.—Palma 3 por 100 interior contado, 19'675.